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INDICAÇÃO N° 448/2013 Cabo Frio, 26 de setembro de 2013.

SOLICITA AO EXM°. SR. PREFEITO MUNICIPAL A 
DESATIVAÇÃO DO PRÉDIO DA ESCOLA MUNICIPAL 
ALFREDO CASTRO - BAIRRO JARDIM CAIÇARA - E 
RECONSTRUÇÃO DA MESMA NO TERRENO 
LOCALIZADO NA RUA ROMA, AO LADO DA E. MUN. 
WALDEMIRA THEREZA DE JESUS.

<"\-n PExm°. Sr. Presidente da Câmara’Municipaljae Cabo-Frio.

v^w«r' w—i i\ /i 7—f i^A-L/^JLrO Vereador ^ qué>esta -subscreve,-]-atendendo "tudo mais o que determina o
interesse público, INDIGAjrDouta4VIesà,~na. forma regimental, o envio de expediente
ao Exm°. Sr. Prefeito Municipal solicitando a desativação dos serviços no prédio onde
funciona a Escola Municipal Alfredo Castro - Bairro JardimjCaiçara - e reconstrução
da mesma no /terreno localizado rna-Rua~Roma, ao lado \da Escola Municipal
Waldemira Thereza de Jesusj‘j^------- —-77 /> ^
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I--Sala das Sessões,-26 de setembro de 2013. / I7U:
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-74.\JUSTIFICATIVA: \ C<7
\ 1 I V\_ 1 -N. a'. /A Escola Municipal Alfredo-Castro' situada^'à^Rua Inglaterra com a Rua

Noruega possui acessiÒilidade7edúzida,jpois tratá;se^Üemma escola com salas de aulas 
pequenas, pouco arejadas,''escadas apertadas,' sém áreas de laser, de recreação e quadra 
poliesportiva. ^ j ^
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Esta Indicação sugere a construção da Escola de acordo com a arquitetura 
solicitada pela comunidade escolar, sem perda da identidade da mesma, em novo 
prédio, respeitando o número de salas e ambientes para manter a qualidade do trabalho 
pedagógico, a ser construído no terreno de aproximadamente 91m de largura por 30m 
de comprimento, localizado na Rua Roma, ao lado da Escola Municipal Waldemira 
Thereza de Jesus, que também será beneficiada, tendo em vista não possuir quadra 
poliesportiva.

Na certeza de ter atenção redobrada em relação à presente Indicação, sua 
aprovação e execução sejam uma realidade em nosso Município, solicitamos o apoio e 
aprovação por parte dos nobres Vereadores.


